

Dortmund Airport **21**

Presse-Information

Seite
1/2

Erstflug nach Warschau gestartet

Direktverbindung bringt Impulse für Wirtschaft und Tourismus

Dortmund, 10. Juni 2025. Mit dem Premierenflug am vergangenen Sonntag fiel der offizielle Startschuss für die neue Verbindung zwischen dem Dortmund Airport und dem Chopin-Flughafen in Warschau. Wizz Air bietet die Strecke an fünf Tagen pro Woche an - montags, mittwochs, freitags, samstags und sonntags - und ermöglicht damit eine direkte Anbindung für Städte- und Geschäftsreisende an Polens größte und bevölkerungsreichste Stadt.

Guido Miletic, Leiter Airport Services + Marketing & Sales, zeigt sich begeistert über die Erweiterung des Streckennetzes: „Warschau ist eine wertvolle Ergänzung unseres Flugplans und eine attraktive Destination für Reisende ab Dortmund. Die neue Verbindung fördert nicht nur den touristischen Austausch, sondern unterstützt auch die wirtschaftliche Vernetzung zwischen Deutschland und Polen.“ Warschau rückt durch die dynamische Entwicklung Polens immer stärker in den Fokus. Mit der neuen Direktverbindung wird der Zugang zu diesem florierenden Wirtschaftsstandort noch einfacher und flexibler.

Auch kulturell hat die Heimatstadt von berühmten Persönlichkeiten wie Marie Curie viel zu bieten. Zu den architektonischen Highlights zählen das Königsschloss, der beeindruckende Łazienki-Park, der imposante Kulturpalast sowie die als UNESCO-Weltkulturerbe ausgezeichnete Altstadt. Zahlreiche Museen, darunter das Museum des Warschauer Aufstands, das Fryderyk-Chopin-Museum oder das Nationalmuseum, reihen sich dicht aneinander. Trotz ihres Hauptstadtflairs punktet die Stadt mit vergleichsweise günstigen Preisen für Unterkünfte, Gastronomie und Freizeitangebote. „Warschau überzeugt mit einer beeindruckenden Vielfalt und großem touristischen Potenzial. Wizz Air öffnet Reisenden ab Dortmund das Tor zu einer der aufregendsten Städte Europas“, fasst Guido Miletic zusammen.

Salvatore Gabriele Imperiale, Corporate Communications Manager bei Wizz Air, betont ebenfalls die Bedeutung der neuen Route: „Wir freuen uns, die neue Strecke Dortmund-Warschau eröffnen zu können. Dies ist eine wichtige Verbindung, die zwei sich schnell entwickelnde Städte miteinander verbindet und sowohl den Tourismus als auch den Geschäftsreiseverkehr unterstützt. Mit diesem neuen Angebot erhalten Passagiere aus Deutschland einen einfachen Zugang zum Herzen Polens - einem Land, das reich an Geschichte, Kultur und wirtschaftlichen Möglichkeiten ist. Wir freuen uns darauf, Reisende an Bord unserer Flüge begrüßen zu dürfen.“

Dortmund Airport **21**

Seite
2/2

Mit über 21 Millionen Fluggästen im Jahr 2024 ist der Flughafen Warschau-Chopin nicht nur der passagierstärkste Flughafen Polens, sondern auch das wichtigste Drehkreuz des Landes. Der Flughafen spielt eine zentrale Rolle in der Anbindung an den internationalen Luftverkehr, wovon nun auch Passagiere des Dortmund Airport profitieren. Warschau ist nach Katowice und Danzig die mittlerweile dritte und zugleich östlichste polnische Destination, die ab Dortmund bedient wird. Im Herbst 2025 folgt mit der Wiederaufnahme der Strecke nach Olsztyn-Mazury das vierte polnische Ziel.

Bildmaterial

Entsprechendes Fotomaterial finden Sie in unserer [Mediathek](#).

Für weitere Informationen: Carolin Rathmann
E-Mail: presse@dortmund-airport.de, Telefon: +49.231.9213-518
www.dortmund-airport.de/presse